
 

三重県リニア基本戦略（仮称）についてのアンケート結果 

 

＜アンケート結果概要＞ 

アンケート募集期間：令和６年２月２８日（水）から３月６日（水）まで 

回答者数：８１人 

 

＜設問への回答（設問一部抜粋）＞ 

○基本戦略の中で最も関心を持った（大事だと思った）テーマを教えてください 

 

○リニア開業に向けた取組について県が発信する方法の中で、ご自身が参加しやすいものを 

教えてください 

   

  

イベント（対面） 

イベント（オンライン） 

（対面） 

SNS（LINEや Xなど） 

動画配信サイト 

（Youtubeなど） 

 

（対面） 
その他 



 

○リニア中央新幹線の開業に向けた主な期待や応援メッセージ 

＜１０代未満＞ 

・三重からリニアに乗れるのを楽しみにしています！ 

 

＜１０代＞ 

・三重県リニア駅ができれば、三重県はより盛り上がりひとつになります！一日でも早い開業

を心待ちにしています！ 

・大好きでみんな心温かい三重県についてリニア開業をきっかけにさらなる発展、地域課題の

解決につながるため、大きな期待をしています。産官学あらゆる職種の方や地域の方との連

携や理解、環境との共存、安心安全を第一に取り組んでいただきたいです。応援しています。 

・リニア中央新幹線が開業することによって、これからのできる事が沢山増えると思うので、 

開業頑張ってください！ぜひ乗ってみたいです！ 

・移動が速くなることを期待しています。料金もできるだけ低価格ならうれしいです 

 

＜２０代＞ 

・ぜひ三重県駅を作ってほしいです！そして、一刻も早いリニア中央新幹線を楽しみにしていま

す！！ 

 

＜３０代＞ 

・親子でいつも応援してます。毎日今年のリニアのカレンダーを眺めてます。 

・リニアを利用することによって、県外に容易に旅行に行けることが楽しみです。 

・亀山が三重の代表的な町になり、活気が出ることを期待しています！ 

 

＜４０代＞ 

・リニアを契機にした在来線の整理統合で名古屋発京都行（関西線～草津線～東海道線経由）

の優等列車が走ったらいいな！短安切符で草津駅で新快速に接続できたらすごいインパクト。

リニアでビジネス・観光の誘致圏を、在来線の利便性向上で通勤・通学圏を、これらを同時に

拡大できたら三重県内陸地域最強説あるのでは？亀山が京都・名古屋の通勤圏になって、京

都の観光客がそのまま伊賀に流れてくると思うと胸熱です。気動車で使えそうな車種がなか

なか無いですが…。快速みえ号京都行なんてのも面白そうです。リニア中央新幹線開業のよ

うなレアな機会は、通常できないような施策を実行するまたとないチャンスです。市町の都市

計画部門等と連携してリニアを隠れ蓑に思い切った施策をお願いします！ 

・たくさんの人が訪れ、地域がもっと賑やかになる、そんな未来を楽しみにしています 

・三重県を移動するには車か近鉄が主になりますが、車では大きな SA のような目玉スポット

が無く、駅もこじんまりとした所ばかりなので観光を推す県としては物足りなく感じていまし

た。リニアの駅の開業をきっかけに各地域とのアクセスを良くし、県民や観光客の魅力となる

ポイントとなる施設が増えれば活気が出てくると期待しています！名古屋でなく三重を利用

していただけるように頑張ってほしいです！ 



 

 

＜５０代＞ 

・いつも楽しみにしていると同時に、日本を誇りに思います！ 

・駅及び駅周辺の、にぎわいの創出などにも、期待しています。 

・リニアは子供の頃から夢の乗り物なので、開通したら是非乗ってみたいです！ 

 

＜６０代＞ 

・世界に先駆けた安全で、新しい交通網に一度は乗れるよう期待します。 

・県民で一致団結して早期開業を目指そう 

・神宮を筆頭に観光資源が多くある三重の魅力発信は大切ですが、現状では観光客の来県、地

域経済の発展には、交通アクセスが脆弱という弱点があり、空港なき県で東京から最も遠い

地と揶揄されている。亀山市は、中部圏と関西圏の接結点という好立地で三重の玄関として

位置付け、県中北勢の経済発展、伊勢志摩や紀州の観光集客に多いに期待しています。リニア

開業は、三重の未来を築く大きな希望であることに間違いないのですから、早期の開業に向

けた取組を願っています。 

 

＜７０代以上＞ 

・山梨の実験線に乗ってはや 27年やっと、ここまで来た。三重県の発展に期待しています。 

・未来の子供達の為にも、災害の為にも開業に向けて頑張ってください。応援しています。 

・東京の子供達に会いに日帰り出来たら最高です。元気な内に開業して、乗せて欲しい。 

 

この他にもたくさんご意見をいただいております。 

ありがとうございました。 


